

Salut à vous

Posté par Grzzz73 - le 10 Septembre 2012 à 19:07

Bonjour,

Je suis Xavier de Grenoble, je joue au poker depuis quelques années avec les amis et sur winamax. J'aime l'action et le métagame aussi ma préférence va au short handed et au Heads up, en holdem ou omaha (dommage qu'il n'y a pas d'autres variantes en .fr..) Je reconnaiss déjà certains pseudos croisés sur wina et j'espère pouvoir jouer avec vous bientôt.

See U

Re: Salut à vous

Posté par Perrac - le 11 Septembre 2012 à 20:04

Si tu as fait la 1ère manche de CPM sur Winamax, j'espère que tu as été brillant... Ou à défaut que t'as passé un bon moment.

Pp en mode soirée difficile pour moi avec mes problèmes d'internet
